

Capitanes

(26-06-2024).- David González Castro...

Es CEO de Redarbor, empresa que completó la adquisición de Catho y OCC por 85 millones de dólares. La intención de la firma española de ofertas de empleo es fortalecer su presencia en 20 países, especialmente Brasil y México. Con la compra, Redarbor pretende duplicar su volumen de negocio estimado en 120 millones de euros para este año.

Terminó la espera

Después de haber sido anunciada por mucho tiempo, México ya cuenta con su primera Encuesta Nacional sobre Salud Financiera, pero ahora hay que darle seguimiento a los indicadores.

Los datos, que revelan la situación actual de los mexicanos con respecto a sus ingresos, ahorros, deudas y bienestar financiero, marcarán un hito en la comprensión de la falta de educación financiera que hay en el País y la realidad económica con la que viven las mujeres.

Al menos la Secretaría de Hacienda ya adelantó que la encuesta construida entre el Inegi, que preside Graciela Márquez, y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), a cargo de Óscar Rosado, servirá para lanzar nuevas políticas públicas.

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, dijo que los resultados de esta encuesta ayudarán a diseñar nuevas estrategias de educación financiera para la población, las cuales se implementarán en la próxima Administración.

Una de las herramientas pensadas para mejorar el bienestar financiero de las familias es la reducción en el costo de los servicios de remesas.

Cabildeo femenino

Hace menos de una semana, el nombre de Marcelo Ebrard saltó nuevamente al ser nombrado Secretario de Economía por la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Los primeros días de reuniones de Ebrard sirvieron para desahogar parte de la agenda en temas de género.

Dos mujeres representantes de organismos empresariales ya dialogaron con el próximo titular de Economía para la firma de convenios a favor de la creación de sinergias y acciones para el emprendimiento femenino.

Sonia Garza González, presidenta nacional de la Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresa (AMMJE), y Esperanza Ortega Azar, presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), ya tuvieron sus primeros acercamientos con el equipo de trabajo de Ebrard.

Estudios técnicos, capacitación, certificaciones para el desarrollo de recursos humanos, becas e investigaciones para mejorar el bienestar de diversas regiones son algunos ejes de la agenda conjunta que ambas organizaciones quieren posicionar con el próximo Gobierno.

Las intenciones están puestas sobre la mesa y en los siguientes seis años habrá que trabajar en concretar proyectos.

Fortalecen comité

Latin Leap VC Studio, fondo de capital de riesgo dedicado a impulsar el crecimiento de negocios digitales con un impacto de largo plazo en Latinoamérica, fortaleció su comité de inversión.

Ahora incorporó al experimentado banquero español Paco Ybarra, después de 36 años de fungir como directivo de Citi, donde lideró la unidad de clientes institucionales, considerada la mayor división de la firma estadounidense.

El comité de inversión de Latin Leap está conformado por Madeleine Clavijo, reconocida por su defensa de las mujeres en el sector fintech, cofundadora y ex directiva del unicornio de pagos Kushki, así como ex presidenta de Colombia Fintech.

También están David Geisen, CEO de Mercado Libre México, y Rodrigo Zorrilla, presidente del Fondo de Pensiones de Citi en México, quien cuenta con amplia experiencia en operaciones de mercados globales tras su paso por distintas divisiones del banco en países asiáticos.

Otro integrante es Stefan Krautwald, fundador de Latin Leap VC Studio y emprendedor destacado en tecnología en la región.

Con la adición de Ybarra al comité de Latin Leap se busca consolidar un equipo con alto nivel reputacional y una amplia gama de habilidades que ayudarán a guiar la estrategia del fondo.

Inversión en frío

Con las olas de calor registradas en el País, los sistemas de refrigeración y de aire acondicionado cobraron relevancia, pero también se puso a prueba su capacidad en cuanto a emisiones contaminantes.

Por ello, Fluor and Energy Materials, uno de los grupos de negocio de Orbia, al mando de Sameer Bharadwaj a nivel global, creó un refrigerante de alto desempeño que reduce hasta 90 por ciento las emisiones de carbono.

Esta línea de producción tendrá una inversión de 800 millones de dólares para el desarrollo general de tecnologías limpias entre 2024 y 2026.

La empresa, que en México dirige Juan Pablo del Valle, sabe de la demanda de productos para mantener espacios y cadenas de frío, pero los consumidores exigen soluciones de bajo impacto contaminante.

Los productos de este grupo abarcan sectores industriales de alta especialización como servicios de salud, centros de datos, sector alimenticio, industria automotriz y hogares.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-06-26/op273524>

Fecha de publicación: 26-06-2024